

## 14-jährige Athletin des FLYKIDZ Teams der Jochen Schweizer Arena wird Weltmeisterin im Indoor Skydiving

München, 28. April 2025 – Großer Erfolg für den deutschen Nachwuchs im Indoor Skydiving: Julia Schweizer, Mitglied des [FlyKidz-Programms](#) der Jochen Schweizer Arena, holte sich am vergangenen Wochenende bei den 5. FAI World Indoor Skydiving Championships den Weltmeistertitel: Die 14-Jährige triumphierte im Indoor Solo Freestyle Junior und ist damit die jüngste Weltmeisterin aller Zeiten in diesem Sport.

Austragungsort der Weltmeisterschaft war das Airspace Indoor Skydiving Center, wo die weltbesten Bodyflyer in den Disziplinen Solo Freestyle, Dynamic 2-way und 4-way sowie Solo Speed an den Start gingen. Bereits nach den ersten beiden Runden lag Julia Schweizer deutlich in Führung und verteidigte diese auch im dritten Durchgang. Am Ende holte sie sich mit insgesamt 69,3 Punkten den Weltmeistertitel, gefolgt von Ariel Daborn (Australien, 66,0 Punkte) und Mela Bociaga (Polen, 64,3 Punkte).

Julia, die bereits als Kaderturnerin im Bayerischen Turnverband aktiv war, wechselte vor drei Jahren zum Indoor Skydiving und trainiert seither im **FLYKIDZ-Programm** der Jochen Schweizer Arena. Für sie ist der Titelgewinn der bisherige Höhepunkt ihrer jungen Karriere: Sie ist amtierende Deutsche Meisterin, Gewinnerin der Polish Open, der Belgian Open und der Windgames - den wichtigsten internationalen Wettbewerben im Indoor Skydiving.



Credits: Ewan Cowie

## Jungen Talenten den Traum vom Fliegen ermöglichen

Die **Jochen Schweizer Arena** fördert gezielt junge Talente im Indoor Skydiving: Mit dem FlyKidz-Programm werden Kinder und Jugendliche durch professionelle Trainingsangebote unterstützt – vielversprechende Talente wie Julia erhalten darüber hinaus eine zusätzliche Förderung, etwa durch **subventionierte Trainingszeiten** und intensive Betreuung durch erfahrene Coaches.

„Unsere Vision war es von Anfang an, jungen Talenten den Traum vom Fliegen zu ermöglichen und sie auf ihrem Weg zu begleiten. Julia zeigt eindrucksvoll, was durch Leidenschaft, Training und die richtigen Rahmenbedingungen möglich ist“, sagt **Etienne Herr**, Geschäftsführer der Jochen Schweizer Arena.

Ein zentraler Erfolgsfaktor: der **hochmoderne vertikale Windkanal** der Arena, einer der leisesten, schnellsten und energieeffizientesten Windtunnel weltweit. Er bietet ideale Trainingsbedingungen für Kinder, Jugendliche und Erwachsene, die den Traum vom Fliegen erleben wollen.

Doch nicht nur ambitionierte Nachwuchstalente finden hier ihren Platz. Der Windkanal öffnet auch „First Timern“ – also allen, die das freie Fliegen einmal selbst erleben möchten – die Türen: Unter professioneller Anleitung können Anfänger bereits nach kurzer Einweisung sicher abheben und die Faszination des Fliegens am eigenen Körper spüren.



Credits: Ewan Cowie

Instagram-Account von Julia Schweizer mit weiteren Details und Videos:

[https://www.instagram.com/jul.schweizer/?locale=de\\_DE&hl=en](https://www.instagram.com/jul.schweizer/?locale=de_DE&hl=en)

Weitere Informationen zum FLYKIDZ-Club finden Sie unter: <https://www.jochen-schweizer-arena.de/flight-academy-flykidz-club/>